miololoteca

Una guía mensual de eventos, servicios y recursos de la Biblioteca de la Ciudad y Condado de Tulsa



Comienza un nuevo capítulo en la biblioteca Bronson Brookside

El 23 de octubre, la biblioteca Bronson Brookside abrió oficialmente sus puertas. La gran inauguración comenzó con el corte de cinta y continuó durante todo el día con música en vivo de Miss Holly y su ukelele, con dibujos de caricaturas, una exposición de arte para adolescentes, competiciones de Mario Kart, demostraciones del Maker Space - El Espacio Creativo, un sorteo de premios y mucho más.

"Estamos encantados de abrir esta sucursal a la comunidad de Tulsa e invitamos a todos a venir a ver cómo es una biblioteca moderna." dijo Kimberly Johnson, directora eiecutiva de TCCL. "No importa cuál sea su interés, ya sea explorar un nuevo pasatiempo, avanzar en su educación, buscando un trabajo o iniciar un negocio, hay algo para todos, y estamos aquí para ayudar." el 4607 S. Madison Place y ha

La biblioteca Bronson Brookside. es la primera en ser completada como parte de la campaña MY Library, OUR Future, recibe su nombre en honor al difunto Donald Bronson Atkins.

La nueva biblioteca, con una superficie de 1,400 metros cuadrados, y está ubicada en sido diseñada pensando en la

comunidad, la creatividad y la comodidad, ofreciendo una amplia gama de espacios y servicios para todas las edades. Todos los visitantes son recibidos en el vestíbulo Peggy Helmerich, que cuenta con estanterías de libros, estaciones de auto chequeo, una zona de reservas, un dispensador de computadoras portátiles y el escritorio de información. Cerca de allí. la sala de actividades adaptable puede albergar una gran variedad de programas, incluidas un espacio para creadores.

El área infantil de la Fundación Anne & Henry Zarrow invita a las familias a explorar la amplia colección infantil a través de coloridos contenedores de libros. y el diseño con temática de jardín incorpora el arte Garden Deva tomado de la biblioteca original. Los centros de aprendizaje interactivo y las estaciones de actividades fomentan el desarrollo de la alfabetización, mientras que cuatro computadoras dedicadas a los niños ofrecen oportunidades para la exploración digital. Justo fuera del área infantil se encuentra el patio infantil Huck's Hideaway. patrocinado por la Fundación Hardesty Family. El espacio exterior presenta un diseño fantasioso de carreteras, triciclos para niños v mucho espacio para jugar.

Los adolescentes tienen su propio lugar para pasar el rato y crear en la Zona para Adolescentes, que cuenta con una colección dedicada para adolescentes, cómodos asientos, una barra con Wi-Fi y un tablero interactivo Everbright. También está cerca del tablero de ajedrez de tamaño real, que da la

bienvenida a personas de todas las edades y niveles de habilidad para jugar una partida de ajedrez muy emocionante.

Para los adultos, el espacio de lectura al aire libre de la Fundación Familiar Sanford & Irene Burnstein ofrece un refugio tranquilo con sillones de gran tamaño. En el interior, los clientes tienen acceso a 19 computadoras públicas repartidas por todo el edificio, y el Centro de Negocios facilita la realización de tareas gracias a los servicios de fax, fotocopiadora y escáner. En el exterior, el servicio en la ventanilla para automóviles permite a los visitantes recoger rápidamente sus reservas sin salir de su vehículo.

Los clientes que busquen trabajar en grupo o estudiar en silencio encontrarán cuatro salas de reunión con un diseño único. La gran sala de reuniones comunitaria, equipada con un proyector, tiene capacidad para 50 personas v está disponible para reservas de la comunidad.

La primera biblioteca Brookside,

tamaño, ocupaba el sexto lugar en cuanto a tráfico de

visitantes entre las 24 bibliotecas de la TCCL. Con el doble de espacio, mejores servicios y nuevas oportunidades de conexión, la biblioteca Bronson Brookside está preparada para atender a aún más clientes, al tiempo que conserva el espíritu comunitario que hizo tan querida a la biblioteca original.

Ubicada a solo una cuadra al sur de su ubicación original en 1207 E. 45th Place, la Biblioteca Bronson Brookside, con un costo de 9.4 millones de dólares, fue financiada mediante una combinación de subsidios de fundaciones. apovo corporativo v donaciones individuales. Entre los principales donantes se encuentran Bob v Leslie Pritchard, la Fundación Anne & Henry Zarrow, el Fideicomiso Helmerich, la Fundación de la Familia Hardesty y la Fundación de la Familia Sanford & Irene Burnstein.

La nueva etapa de la Biblioteca Bronson Brookside ya ha comenzado oficialmente. iVen y forma parte de ella visitándola y explorando todo lo que tiene para ofrecer!

era una de las más pequeñas del sistema de la ciudad y el condado de Tulsa, pero a pesar de su

35 www.TulsaLibrary.org | 918.549.7323

Eventos

Build A Reader Storytime: Cuentos Bilingües/Juegan Juntos

Martes, 2, 9 y 16 de diciembre 10:30-11:30 a.m.

Biblioteca Maxwell Park

Disfruta de cuentos, canciones v actividades en inglés y español. iJugar es aprender! Vengan para jugar con juguetes y hacer actividades después de los cuentos.

Build A Reader Storytime: Cuentos Bilingües/Juegan Juntos

Míercoles, 3, 10 y 17 de diciembre • 10-11 a.m. **Biblioteca Regional Martin**

Disfruta de cuentos, canciones, y actividades en inglés y español. iJugar es aprender! Vengan para jugar con juguetes y hacer actividades después de los cuentos.

Build A Reader Storytime: Familia/Juegan Juntos

Jueves, 4, 11 y 18 de diciembre • 10-11 a.m. **Biblioteca Regional Martin**

iToda la familia está invitada! Vamos a leer y cantar mientras hablamos sobre actividades divertidas para practicar en casa. ¡Jugar es aprender! Vengan para jugar con juguetes y hacer actividades después de los cuentos.

Build A Reader Storytime: Cuentos Bilingües

Jueves, 4, 11 y 18 de diciembre • 10:15-11 a.m. Biblioteca Kendall-Whittier

Disfruta de cuentos, canciones y actividades en inglés y español.

Build A Reader Storytime: Cuentos Bilingües

Sábado, 6 de diciembre • 2-2:30 p.m. **Biblioteca Maxwell Park**

Disfruta de cuentos, canciones y actividades en inglés y español.

Películas Navideñas

Viernes. 19 de diciembre • 3-5 p.m. Lunes. 22 de diciembre • 3-5 p.m. Martes, 23 de diciembre • 3-5 p.m. **Biblioteca Regional Martin**

Acompañenos para ver una película navideña en Español con subtítulos en Ingles. La película estará en Español con subtítulos en Ingles. Leeremos el cuento de la película antes de empezar la película. Tendremos actividades con temática a la película y una zona para fotos.iLos invitamos a vestir de pijama o ropa cómoda!Patrocinado por el Centro Hispano, Para niños.

Viaia x el mundo desde tu Biblioteca: Paris, Francia

Viernes, 19 de diciembre • 4-5 p.m. **Biblioteca Regional Martin**

Puedes viajar por las calles de Paris desde tu biblioteca. ¿Te gustaría viajar sin necesidad de hacer maletas y gastar un centavo? Ven a la biblioteca y disfruta con nosotros recorriendo las calles de Paris virtualmente. Tendremos actividades, así que podrás llevarte un recuerdito de "Paris."

Fiesta del Año Nuevo

Míercoles, 31 de diciembre 11:30 a.m.-12:15 p.m.

Biblioteca Regional Martin Para que los jóvenes y los jóvenes de corazón celebren el año nuevo al mediodía. Incluye actividades, canciones, y una cuenta regresiva para año nuevo.

CUMPLEANOS de Dolly Parton! Sábado, 17 de enero • 1-5 p.m. **Gathering Place • Williams Lodge** 2650 S. John Williams Way ¡Celebra Dolly Parton's Imagination Library y el cumpleaños número 80 de Dolly con música en vivo, pinta caritas, cuentos, pastel y mucho más!

Nuevos títulos en español

Visite www.tulsalibrary.org/books-music-movies para ver estos títulos y encontrar más.

